
Für Menschen  
jeden Alters  
mit Behinderung  
und einem  
Pflege- Grad.

Wir kommen 
zu Ihnen nach Hause 
oder an Ihren  
Arbeitsplatz, Schule,  
Kindergarten.

Wir wollen „Leben  
und Teilhabe“ in Ihrem 
Umfeld ermöglichen.

Ganz nach Ihren  
Bedürfnissen.

Von der Paulinenpflege  
Winnenden e. V. mit  
diakonischem Auftrag.

Ambulanter Pflegedienst



Wir bieten Unterstützung an:

Wir kommunizieren neben der Laut- Sprache,  
mit Gebärden und Kommunikations- Tafeln

Und die Kosten?
In der Regel übernimmt das die  
Kranken- Kasse oder Pflege- Kasse. 
Wir beraten Sie!

 bei der Körper- Pflege  
Beispiel:

 im Haushalt  
Beispiel:

 Beratung und Schulung  
Beispiel:

 bei der Kranken- Pflege 
Beispiel:

 im Alltag 
Beispiel:

So erreichen sie uns:

Teamleitung 	  
Tel. 07191/183-199

Fax: 07191/183-212  
E-Mail: pflegedienst@paulinenpflege.de 
www.pflegedienst.paulinenpflege.de

Pflegedienstleitung 	  
Tel. 07191/183-198


